

Danksagung

Wir danken allen herzlich für die zahlreichen Beileidskarten, die vielen Worte der Verbundenheit, der Anteilnahme und des Trostes, die wir zum Abschied von

Marc Horisberger

erfahren durften.

Unser besonderer Dank geht an Abbé Christian Schaller für seine tief ergreifenden Abschiedsworte und an Christoph Grab und Florian Favre für die einfühlsam gespielten Jazz-Kompositionen.

Ein grosser Dank geht an die Ärzte und das Pflegepersonal der Insel sowie des Diaconis und an die Spitex Wohlen für die liebevolle Betreuung und Pflege.

Herzlich danken wir Frau Gnägi und ihrem Sohn für die wundervoll gestalteten Blumenarrangements.

Weiter geht unser Dank an die Organistin der Kirche Wohlen und nicht zuletzt an die wunderbare Unterstützung und Begleitung von Gyan Härry von Aurora Bestattungen.

Uettligen, im April 2018

Die Trauerfamilie